

Fecha: 20-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: ¿Quién reemplazará a Daniel Valenzuela?

Pág. : 13
 Cm2: 284,8
 VPE: \$ 368.309

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

PREPARADOR DE ARQUEROS DE CURICÓ UNIDO DIJO ADIÓS

¿Quién reemplazará a Daniel Valenzuela?

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

CURICÓ. El 6 de enero, un día después de iniciar los entrenamientos el plantel 2026 de Curicó Unido y luego de que el club agradeciera públicamente todo el trabajo del histórico Luis Vásquez quien dejaba el club, los albirrojos publicaron un post en sus redes sociales donde se mostraba el trabajo de los arqueros curicanos, ahora bajo la dirección de Daniel Valenzuela, el nuevo preparador de porteros que reemplazaba a Vásquez y que aprovechando el desarrollo de la neurociencia, entrenó con sus nuevos pupilos utilizando cada arquero lentes oscuros para potenciar su capacidad de visión y reacción. "Qué facha sacaron, con todo el estilo a cargo de nuestro prepara-

dor de arqueros Daniel Valenzuela", escribió el club curicano, e inmediatamente comenzaron a llegar posteos a la publicación, entre ellos el registrado como 'elvenaonda' quien comentó: 'Chuleta' Vásquez, el mejor, puros chiches no más, fácil, mañana les lleva un play station. Humo, se leyó públicamente en @cdpcuricounido, sin saber en ese entonces que la figura de Vásquez pesaría por sobre Valenzuela, quién a menos de dos meses de su arribo al club, terminó dejando la institución. Y fue igualmente a través de Instagram donde Valenzuela se despidió de Curicó Unido, reconociendo la figura de Vásquez, aunque también evidenciando otro

conflicto al cual no hace referencia explícita: "Cuando estás en un lado donde no se respeta al profesional desde el día 1 por la salida del ex preparador de arqueros, quien fue histórico como jugador y mi persona es atacada diariamente haciendo un mal sentir, desde ese día sentí que no estaba en el lugar correcto. Sumo a eso la falta a la verdad de parte de gente hacia mí persona, sin buscar la verdad, ya que deben ser dos versiones y no solo una en cosas así, para poder generar un juicio. Por sanidad mental y también familiar, uno debe ir donde uno sea querido, respetado y valorado, así que hoy por finalizada mi relación con este club", señaló en su cuenta @profesor_daniel_valenzuela, actualmente cerrada.



• Los albirrojos aún no anuncian al reemplazante de Valenzuela, quien llegó a Curicó Unido, dirigió menos de dos meses a los porteros de la plantilla estelar y se despidió vía Instagram.

Daniel Valenzuela no seguirá en Curicó Unido donde estuvo menos de dos meses.

En este mismo adiós al Curi en redes sociales, Valenzuela se despidió de sus compañeros de plantel y de Damián Muñoz, quien lo llevó al club albirrojo. "A sus utileros, área médica y funcionarios, me hicieron sentir cada entrenamiento como uno más de ellos y solo gracias, gracias por todo. Llegué hace más de un mes y medio y solo palabras de agradecimiento al cuerpo técnico comandado por Damián (Muñoz) y el gran Patricio Peralta y Rodrigo

Cofré, un gran profesional y aún mejores personas, me hicieron sentir de la mejor manera posible", finalizó.

Luego de una conversación con la dirigencia del club, y en medio de rumores de un conflicto central con un arquero del equipo que sería el gran gatillante de esta renuncia, Valenzuela debiese firmar esta semana su finiquito con la institución.

Curicó Unido por su parte no se ha referido de manera oficial a esta

salida, y el mismo Valenzuela rechazó por ahora referirse a su salida del club.

Mientras, los arqueros curicanos esperan conocer quién será el nuevo preparador de porteros, ya con Luis 'Chuleta' Vásquez integrando el cuerpo técnico de Nelson Tapia en Constitución Unido y con el 'Loco' Tello, 'Tomy' Vergara y el 'Flaco' Ruz esperando a quien los guiará en cada entrenamiento en esta temporada 2026 próxima a comenzar.